

# La Segunda Categoría Regional

## COPA NAVIDAD

El San Fausto vence al Castellar, y el Centellas empata en San Quirico

### En San Quirico

U. D. SAN QUIRICO 1

U. D. CENTELLESE 1

Tarde gris y poco público en el último partido del Campeonato de Segunda Categoría Regional.

Bajo las órdenes del colegiado señor R. Gómez, que realizó un buen arbitraje, hubo estas alineaciones:

San Quirico. — Garreta, Piñol, Echevarría, Serradell I, Adam, Serradell II, Musté, Moratona, Sidera, Noguer y Dot.

Centellense. — Sañé, Pujadas, Aurelio, Espuña, Rovira, Llorente, Tarrés, Garriga, Calvo, Relats y Señé.

De salida presiona con insistencia el once forastero, realizando muy buenas combinaciones sin resultado práctico en el marcador, debido a la falta de ligazón de la delantera notándose la ausencia del titular Boada. Por el contrario el San Quirico realiza, aun estando dominando, rápidos avances. Marcando, cuando, terminaba este primer tiem-

po, su tanto por mediación de Sidera, siendo protestado este gol por los forasteros, estimando que en la jugada existió fuera de juego. Durante este tiempo Garriga, a la salida de un saque de esquina, marca con la mano, pero el árbitro bien situado, anula justamente este tanto.

En el segundo tiempo, los propietarios del terreno, con un tanto a su favor, se crecen y pasan a dominadores, poniendo a prueba al portero y líneas traseras del Centellense, que actúan con mucha serenidad. Y cuando faltaban 10 minutos para terminar el encuentro, centra el "peque" Tarrés el balón a Garriga el cual se interna velozmente por la derecha, sorteando a cuantos contrarios se le interponen, y de fuerte tiro bate irremisiblemente a Garreta, estableciendo el empate y con ello un precioso punto para el Centellense, conseguido en terreno forastero.

A destacar que este partido se jugó con la máxima corrección, facilitando con ello la labor del árbitro.

### En Castellar

CASTELLAR 1

SAN FAUSTO 2

Se celebró en el terreno del Castellar el último partido del Torneo Copa Navidad, aprovechando la Junta Directiva para celebrar la Diada Económica.

A las cinco de la tarde y con buena entrada, el árbitro señor Melé, alineo a los equipos de la siguiente manera:

San Fausto. — Gómez, S. Ros, García, A. Ros, García, Follá, García, Calzada, Torrens, Soldevila y Feliu.

Castellar. — Sempere, Germá, Reyes, Humbert, Morlán, Quintana, Clapés, Corominas, Comellas, Canadell y Caixach.

De buenas a primeras el San Fausto logró el primer tanto y con esta ventaja se dejó dominar por el Castellar que si bien llegaba con facilidad a puerta no sabía resolver de una manera efectiva esta superior clase que durante toda la

Continúa en la pág. 5

## SEGUROS NOVELLAS

## MOTOS GUZZY

CASA MASFERRER

Fede.



EN MONTCADA

SAN JUAN 2

MONTCADA-RIPOLLET 1

El Club Deportivo San Juan ha organizado unos actos en homenaje a su jugador Víctor Sanz, que a través de varias temporadas que lleva defendiendo los colores de este club se había hecho acreedor de ello. Por dicho motivo se celebró un encuentro contra el fuerte conjunto de Montcada-Ripollet.

El campo ofrecía un magnífico aspecto y los numerosos entusiastas recibieron con una clamorosa ovación al equipo local y en especial al jugador homenajeado. Antes de empezar el juego los jugadores de ambos conjuntos se alinearon frente a la tribuna presidencial, haciéndose la entrega por el Presidente señor Francisco Mariné, de una valiosa medalla por sus

desvelos hacia el San Juan, a Víctor Sanz, acto que fué ovacionado por toda la afición. Seguidamente los capitanes de los equipos hicieron ofrenda a las señoritas Milagros Sanz y María Sánchez, de unos hermosos ramos de flores.

Hizo el saque de honor la hermana del homenajeado señorita Milagros y con ello se inició el encuentro, que resultó magnífico, jugándose a fuerte fren y con una corrección digna de todo elogio, llegándose al final con el resultado de 2 a 1 a favor del equipo local.

Destacóse por encima de todos los jugadores Sanz, que una vez más hizo gala de su gran clase y pundonor, le siguió en méritos Romero, por su constante batallar y efectividad. Por el Ripollet, su interior izquierda y el defensa central.

El arbitraje del señor Castillo, fué acertado, alineándose por el San Juan: Fernando, Balter, Carlos, Rosalench, Hernández, Sáez, Daco, Vendrell, Víctor, Romero y Melgosa.

Por la noche, en el local social los jugadores fueron obsequiados con un refresco y por el cuadro escénico del club, que también quiso sumarse a este homenaje, fueron representadas dos obras teatrales.

Corresponsal.